

Carnaval: Agenda del domingo

Escrito por AgenCYA. 7 de febrero de 2015, sábado

Mañana para el Baile del vermú, que se traslada a la plaza de San Francisco acompañada por la música de la agrupación musical Sauces, y tarde para el XIII Concurso Regional de Grupos Coreográficos, a las 18 horas para la categoría infantil y las 21 horas para los adultos.

Baile del vermú

La Agrupación Musical Sauces será protagonista en el tradicional Baile del Vermú, bajo el patrocinio del Ayuntamiento de Cartagena, amenizará con sus melodías a partir de las 12.30 horas en la plaza de San Francisco.

La banda de música interpretará varias piezas a lo largo del baile para que los asistentes puedan moverse al ritmo de pasodobles como Coretos de Portugal, Primores de España o Campanera, sin olvidarse de canciones como Aquellos Ojos Verdes o María Elena. Pero no se han olvidado de interpretar grandes éxitos del panorama musical como el popular Gagnan Style para animar aún más el ambiente. Además, todo aquel que asista podrá contar con la presencia del director invitado por la Agrupación Musical Sauces, Jaime Enguídanos.

El Baile del Vermut se encuentra dentro de la programación del Carnaval 2015 y se celebrará el domingo 8 de febrero en la Plaza San Francisco, a las 12.30 horas.

Concurso de coreografías

El Concurso Regional de Grupos Coreográficos vuelve un año más a Cartagena. El domingo 8 de febrero tendrá lugar en el Pabellón Central de Deportes Wssell de Guimbarda. A las 18 horas tendrá lugar el concurso infantil donde participan siete grupos y a las 21 horas será el turno de que las diez agrupaciones de baile de modalidad adulto desplieguen todo lo que saben.

El concurso infantil será el domingo 8 de febrero a las 18 horas. Siete grupos participantes como Agora Infantil, Mardance Infantil, Paraíso, Sueños de Carnaval, Renacer, Kimbara de Balsicas y Beysa de Alcantarilla pondrán toda su energía en disfrutar del baile y sobre todo en ganar el concurso.

Más tarde, a las 21 horas comenzará el concurso de adultos donde participan diez grupos de distintos puntos de la Región como Yecla, Santiago de la Ribera, Alcantarilla, Cartagena. Los grupos tienen nombres como Renacer, Paraíso, El Desmadre, Ritmo Brillante, Mardance, Agora, Ballet Kebanna, Beysa, Escuela de Danzas Carmen y Alegoría.